# UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS

## Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Información



#### **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 2384 Ciudad Universitaria, 21 de junio de 2018.

### Egresan primeras generaciones de licenciaturas en Psicología y Derecho en modalidad virtual

Un grupo de trece estudiantes de la Licenciatura en Psicología en modalidad virtual de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizaron su ceremonia de graduación este 15 de junio en el auditorio Emiliano Zapata, asimismo, este 21 de junio, un grupo de siete estudiantes realizaron su ceremonia de graduación de la Licenciatura en Derecho en modalidad virtual en el auditorio de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS).

En representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, el secretario académico José Mario Ordóñez Palacios, dijo a los graduados de Psicología que "son un parteaguas en la educación a distancia, porque les tocó enfrentarse a una modalidad educativa que representa un reto en disciplina y constancia, además de adecuarse a la combinación de educación y tecnología, una sinergia que se ha convertido en un medio estratégico para la Universidad con la misma validez y calidad que el sistema presencial".

El secretario académico leyó un mensaje del rector Gustavo Urquiza, quien fue el padrino de la primera generación de esta modalidad virtual, en el que destacó que "el estudio de una licenciatura se ha vuelto tan necesario que muchos jóvenes recorren largas distancias para poder acceder a una educación de calidad como la que brinda nuestra institución".

Por su parte, María Luisa Zorrilla Abascal, coordinadora de Formación Multimodal (e-UAEM), durante la ceremonia, destacó que en 2013 inició la licenciatura virtual en la institución lo que implicó grandes aprendizajes, "esta generación conformada por 13 egresados, constituye un logro importante para la UAEM porque demuestra que es posible formar a más morelenses sin necesidad de construir edificios, además de atender a población que de otra manera no podría asistir a la Universidad".

Agregó que "esta modalidad no sólo permite incrementar la oferta educativa, sino también diversificarla, facilitando que un público más amplio y plural acceda a una formación universitaria, es incluyente y gracias a ella, estos alumnos, además de contar con las competencias propias de su profesión, logran desarrollar habilidades de autonomía, autogestión, administración de tiempo, así como competencias digitales altamente valoradas en el sector", expuso Zorrilla Abascal.

Durante la ceremonia de graduación de la Licenciatura en Derecho en modalidad virtual, María Luisa Zorrilla se dirigió a los egresados a través de un video en el que destacó la formación de "auténticos ciudadanos listos para ejercer su profesión incorporando el uso de las tecnologías de información y comunicación, sin que por ello estén aislados del mundo que los rodea".

Además, hizo un reconocimiento a los directores de la FDyCS y de Psicología, Rubén Toledo Orihuela y Gabriela Ramírez Alvarado, respectivamente, por haber recibido estos programas con entusiasmo, "si bien han realizado sus estudios en línea, estos alumnos llevarán a cabo sus prácticas profesionales y servicio social en escenarios tangibles, que ponen a prueba todo lo aprendido en la virtualidad".



### Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Información



Estas licenciaturas en modalidad virtual, fueron incubadas por e-UAEM y operadas desde la Secretaría Académica y en diciembre de 2017 el Consejo Universitario aprobó su transición a las facultades de Psicología y de Derecho y Ciencias Sociales, respectivamente. Ambas licienciaturas están en el trabajo de reunir la documentación necesaria para iniciar el proceso de evaluación ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) en 2019.

Por una humanidad culta Una Universidad de excelencia